

"Entre deux cils"
de Jean-Félix de la Ville
(Plon)

Alexandre n'est plus à Paris : il est au Cambodge. Plus précisément à la frontière de la Thaïlande et de ce pays fracassé. Il est jeune, l'avenir en décoration... il fuit pour s'occuper d'une organisation humanitaire où les petits Cambodgiens n'ont plus que leurs pieds nus.

C'est bien entendu le choc. C'est aussi l'impossibilité d'être efficace, malgré une extrême bonne volonté. Alors vient l'ennui : « *Dans ce royaume de la lenteur, j'oubliais jusqu'au temps.* » Avec des amis, Alexandre découvre le Ricard Bar, où les filles sont nombreuses. Belles. Aline sera l'élue. Elle viendra avec ses mensonges, sa souffrance... et sa peau comme « *du verglas brû-*

lant dont on ne peut plus se passer une fois qu'on l'a touché. »

Amour fou, et en folie, qui vient tout dérégler. La maladie. Un pistolet. Un premier roman à l'atmosphère d'un jour de pluie ensoleillé.

A. Rn

● 189 p., 13,50 €.

Le Leonard enchaîmé, 30 octobre 2002